

# Municipales 2026 à Sète : parking, kiosque, salle Brassens... Bancs Publics attend les candidats au tournant au sujet de la place Aristide-Briand

<https://www.midilibre.fr/2025/10/31/municipales-2026-a-sete-parking-kiosque-salle-brassens-bancs-publics-attend-les-candidats-au-tournant-au-sujet-de-la-place-aristide-briand-13025669.php>



- Les travaux de la place Aristide-Briand continuent leur avancée. - Archive P. E.

[Politique, Municipales 2026, Sète](#)

Publié le 31/10/2025 à 12:31 , mis à jour à 15:11

[Victor Guilloteau](#)

Écouter cet article

i Cette nouvelle fonctionnalité utilise une voix synthétique générée par ordinateur. Il peut y avoir des erreurs, par exemple dans la prononciation, le sentiment et le ton.

Powered by [ETX Majelan](#)

00:00 / 01:52

Le collectif Bancs Publics, opposé à la réalisation du parking souterrain en plein cœur de ville, vient d'adresser une lettre ouverte aux candidats à la mairie de Sète.

Opposé, depuis quatre ans, aux [travaux du parking souterrain place Aristide-Briand](#), le collectif Bancs Publics n'a de cesse d'alerter l'opinion publique. À l'occasion de la campagne pour les élections municipales 2026 à Sète, ses militants n'entendent pas se faire oublier. Bien au contraire.

**À lire aussi :** ["C'est de l'argent public ! Il y a des limites" : jusqu'où ira la facture finale du parking Aristide-Briand à Sète ?](#)

Dans une lettre ouverte adressée [aux différents candidats à la mairie](#), ils leur demandent "solennellement" de les informer "clairement" de leurs positions quant à l'avenir de la place Aristide-Briand, en les rendant publiques par voie de presse. *"De manière à ce que les électeurs et électrices puissent en tenir compte"* dans leur intention de vote en mars 2026.

Le collectif renchérit. *"Chacun peut constater que les conditions requises pour la croissance normale d'arbres de haute tige ne se trouvent pas sur une dalle de béton et que le kiosque à musique sera difficilement remonté dans son état d'origine. Une fontaine, une aire de jeux ?...."*

## La salle Brassens comme nouveau cheval de bataille

Pour rappel, depuis le lancement du chantier, Bancs Publics dénonce notamment le coût et l'impact environnemental du projet de parking souterrain. Un aménagement dont la Ville, par l'intermédiaire du maire Hervé Marquès lui-même, a annoncé la livraison pour décembre prochain. Plus récemment, les militants alertent sur le projet, place Moch, de la nouvelle salle Brassens, *"sous dimensionnée, qui va accentuer la bétonisation du centre-ville"*, insiste Bancs Publics. Un projet dont la réalisation finale est attendue pour le premier trimestre 2027 (coût global : 3,65 M€ HT).